

## CARTA ENFERMOS DEL CORONAVIRUS

Hola amigo/a, no te conozco personalmente pero estamos en el mismo barco, tanto tú como yo. A ti por desgracia te cogió más débil y te alcanzó este maldito bicho, y yo hasta ahora parece que me he librado, por este motivo he decidido escribirte esta carta, porque sé que tú también lo harías si hubiese sido al revés.

Parece mentira que hace un par de semanas atrás todo era diferente. Yo estaba en este mismo ordenador con mis apuntes, mis clases presenciales en la Universidad, mis conversaciones y charlas con mis amigos/as, quejándome porque tengo horario partido en la universidad. Por la mañana, mis clases de conducir, mis prisas para comer y oh, que tengo que coger el bus para ir a la Universidad de San Vicente del Raspeig. Tampoco veo a mis padres para comer juntos y con mi hermano mucho menos porque no comía en casa por temas de trabajo y su horario no se parece en nada al mío. El madruga, se pone a trabajar a las 7:00 de la mañana y no regresa hasta las 16:00, hora en la que yo ya estoy en la universidad.

Parece mentira que hoy no me pueda quedar con mis amigos/as en San Vicente, después de las clases, y tomar unas cervezas y unas risas aseguradas. A ti, supongo que también todo te habrá cambiado, de tener tu propia vida con tus rutinas a estar ahora enfermo en el hospital. Pero tú eres más valiente porque estás pasando este mal trago en soledad, sin tu familia, sin tus amigos, sin las personas que quieras. Pero gracias a Dios con todo el personal sanitario para ayudarte y cuidarte día tras día, que se vuelca con todos vosotros/as para que el día de mañana salgáis del hospital y podréis así, volver a vuestros hogares, de vuelta, con vuestros seres queridos.

Eres valiente por luchar cada día y con tu esfuerzo podrás salir adelante y vencer el maldito virus. Quiero decirte que te admiro por todo ello y te escribo esta carta para decirte que como yo, muchísima gente desea y espera que salgáis. Nos reconforta cuando vemos las noticias, que la cifra de enfermos va bajando y, en cambio, las altas van subiendo.

Querido amigo/a, que aunque no te conozco personalmente, te admiro y te espero. Que sepas que aquí tienes mi abrazo, mi cariño, y mi ánimo, que espero que te pueda ayudar.

Querido amigo/a, en estos momentos, toca ser fuerte, debes serlo, tienes que luchar, por ti y por tu familia, y por mí, que a partir de hoy, soy una amiga más que te desea muchísima fuerza para que puedas salir adelante.

Espero tu pronta recuperación y cuando estés bien, espero que me escribas, y me mandes un abrazo como yo lo he hecho ahora contigo. Cuídate, que yo me cuidaré quedandome en casa. Un beso.



Atte: Marina Ortiz García